



PRESIDENCIA/GRULAC

Declaración en nombre del Grupo de Estados Miembros de América Latina y el Caribe

Presentada por:

S.E. Norman Harris

Encargado de Negocios a.i. de la República de Panamá ante las Naciones Unidas

En la 73º Reunión Plenaria de la Asamblea General para Conmemorar el 15 Aniversario
de la Adopción de la Declaración de Beijing y Plataforma de Acción

Nueva York, 2 de marzo de 2010



PRESIDENCIA/GRULAC

Señor Presidente,



PRESIDENCIA/GRULAC

Declaración y Plataforma de Acción de Beijing, publicado como documento E/CN.6/2010/2.

El GRULAC igualmente agradece a la División de Asuntos de Género de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe por la preparación del documento LC/L.3175 titulado “Examen y Evaluación de la Declaración y la Plataforma de Acción de Beijing y el Documento Final del Vigésimo Tercer Período Extraordinario de Sesiones de la Asamblea General en Países de América Latina y el Caribe.” Documento que refleja el progreso, los logros y desafíos de América Latina y el Caribe a 15 años de la aprobación de la Plataforma de Acción de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer (Beijing, 1995).

De cara al futuro, todavía quedan muchos temas para el avance de la mujer y el logro de la igualdad. La falta de recursos técnicos y financieros son obstáculos persistentes. Entre otras cosas, es necesario aumentar el compromiso y la voluntad política para poner en práctica las acciones, jerarquizar los mecanismos de género al más alto nivel del Estado, incrementar y difundir los presupuestos y crear sistemas de rendición de cuentas que permitan un control permanente del grado de cumplimiento de los países con respecto a los compromisos de la Plataforma de Acción de Beijing.

Señor Presidente,

Los Estados que integran el GRULAC están en la mayor disposición de trabajar constructivamente para asegurar el éxito de este nuevo examen, y para garantizar la vigencia de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing.

Muchas Gracias.

PRESIDENCIA/GRULAC



PRESIDENCIA/GRULAC

implementation of the Beijing Declaration and Platform for Action, published as document -E/CN.6/2010/2.

GRULAC also wishes to thank the Division for Gender Affairs of the Economic Commission for Latin America and the Caribbean (ECLAC) for preparing document LC/L.3175, entitled “Review of the Implementation of the Beijing Declaration and Platform for Action and the Outcome of the 23rd Special Session of the General Assembly in Latin American and Caribbean Countries”. This document reflects the progress, the achievements, and the challenges of Latin America and the Caribbean in the 15 years that have elapsed since the adoption of the Platform for Action at the Fourth World Conference on Women (Beijing, 1995).

As we face the future, there are still many open issues when it comes to the advancement of women and achieving gender equality. The lack of technical and financial resources is a persistent obstacle. It is necessary, among other things, to increase political will and commitment to implement actions, to create gender mechanisms at the highest level of the State, to increase and more broadly distribute these budgets, and to create systems of accountability that allow for permanent monitoring of how countries are fulfilling their commitments under the Beijing Platform for Action.

Mr. President,

The Member States that comprise GRULAC are willing to work in a constructive manner to ensure that the present review process is successful, and to guarantee the effectiveness of the Beijing Declaration and Platform for Action.

Thank you.